

IMMIGRA

Das war die 5. Saarbrücker IMMIGRA! – Ein Rückblick

Am 21. September 2016 fand die 5. Saarbrücker IMMIGRA im VHS-Zentrum am Schloss statt.

Nach der offiziellen Eröffnung um 9 Uhr ließen sich rund 2.000 Besucherinnen und Besucher, im Rahmen der sechsstündigen Informations- und Beratungsbörse, rund um Themen wie Deutsch lernen, Anerkennung ausländischer Abschlüsse und Jobsuche informieren und beraten.



Insgesamt nahmen Beraterinnen und Berater von 25 Institutionen und Trägern an der Informations- und Beratungsbörse teil.



Darüber hinaus nutzten die Besucherinnen und Besucher die Workshops und Informationsvorträge, um mehr über die folgenden Themen zu erfahren: Erste Schritte für Gründerinnen und Gründer im Saarland, Aufenthaltsrecht und Familiennachzug, Zugang zum Arbeitsmarkt, Duale Berufsausbildung

in Deutschland, Möglichkeiten der Kinderbetreuung in Saarbrücken und Frauen im Beruf. Speziell für das Fachpublikum gab es Vorträge zu den Methoden im berufsbezogenen Deutschunterricht, zur Aufnahmesituation und den Perspektiven unbegleiteter minderjähriger Ausländer im Regionalverband Saarbrücken sowie zur aktuellen EU-Zuwanderung nach Saarbrücken.

Des Weiteren gab es verschiedene „Mitmach-Aktionen“. So konnten die Besucherinnen und Besucher beim Glücksrad verschiedene Preise gewinnen, an der „Spielbar“ konnten sie beliebte Spiele ausprobieren und es gab die Möglichkeit – im Theaterbus – das Theaterprojekt „Morgen wird schöner“ zu erleben. Außerdem stellte der interkulturelle Frauentreff aus Burbach Filografie-Bilder vor und zeigte, wie diese hergestellt werden.



Vielen Dank an alle Akteure und Besucherinnen und Besucher für die erfolgreiche Veranstaltung!